















itu, masih banyak faktor lain yang dapat diperhitungkan, dan kepala sekolah yang memainkan peran yang sangat menentukan dalam proses pendidikan adapun diantaranya para guru, staf, siswa dan stakeholder yang ikut berpengaruh dalam kualitas pendidikan.

Mutu pendidikan merupakan suatu pilar dalam menghasilkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang baik. Kualitas pemimpin dan guru, peningkatan sarana dan prasarana sekolah serta meningkatnya prestasi siswa akan membawa prestis tersendiri bagi sekolah yang mampu berdaya saing dengan sekolah yang lain.

Gaya kepemimpinan kepala sekolah dalam peningkatan mutu pendidikan di sekolah merupakan aktualisasi yang berpengaruh dalam perannya sebagai administrator, supervisor dan pemimpin pendidikan.

Adapun lokasi penelitian skripsi ini adalah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Lamongan yang berada di daerah Lamongan yang terletak di jalan ki sarmidi mangun sarkoro. Sebagai lembaga pendidikan negeri, SMPN 1 Lamongan dalam perkembangannya mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat, ini dicapai karena prestasi-prestasi yang telah diraihny baik dibidang akademik maupun bidang non akademik.

Kemajuan dan prestasi yang diraih SMPN 1 Lamongan tersebut tidak terlepas dari dari kepemimpinan dalam mengorganisir seluruh komponen,



dengan terobosan-terobosannya secara sinergi untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

SMPN 1 Lamongan telah melakukan pembenahan dan peningkatan tiada henti. Baik fasilitas, sarana dan prasarana, Profesionalisme guru serta manajemen sekolah. Dengan melakukan terobosan-terobosan baru telah membangun citra baru bagi lembaga pendidikan ini.

Di lingkungan Pendidikan Nasional Kabupaten Lamongan, SMPN 1 Lamongan merupakan sekolah yang menjadi kebanggaan masyarakat Lamongan. Hal ini terbukti bahwa sekolah ini telah difavoritkan oleh masyarakat dengan meningkatnya jumlah peserta didik.

Berdasarkan surat keputusan Direktorat pembinaan Sekolah Menengah Pertama, Direktorat Jenderal Menengah Pendidikan Dasar dan Menengah Departemen Pendidikan Nasional, Nomor ; 230 / C3 / KEP / 2008 tentang penetapan Sekolah Bertaraf Internasional tahun 2008, SMP Negeri 1 Lamongan termasuk salah satu sekolah yang ditetapkan sebagai rintisan sekolah bertaraf Internasional. Tahun 2009/2010, SMP Negeri 1 Lamongan memasuki tahun kedua sebagai Sekolah Rintisan Bertaraf Internasional. Sebagai salah satu sekolah yang berstandar internasional yang dimana visi dan misinya adalah mempunyai sasaran yang tepat dalam pelaksanaannya yang didukung dengan adanya fasilitas yang memadai. Bukan tidak mungkin bahwa terwujudnya sekolah yang unggul adalah bukti kemampuan dan













